



# COMUNICADO DE PRENSA

## FIESTA DE LOS REYES MAGOS

### TEATRO “TEO OTTO” DE LA CIUDAD DE REMSCHEID, 10 DE ENERO DE 2026

La celebración de los Reyes Magos en el Teatro “Teo Otto” en Remscheid estuvo marcada por la esperanza, la alegría y la cohesión cultural, y fue inaugurada con unas palabras de saludo de Antonio Espinosa, Presidente de la Coordinadora Federal del Movimiento Asociativo en Alemania, así como del Alcalde de Remscheid, Sven Wolf, quien destacó la importancia del diálogo intercultural y la unión social.

En el plano musical y coreográfico, la celebración ofreció un programa variado que incluyó villancicos tradicionales españoles, coreografías modernas de danza infantil, baile flamenco de gran expresividad a cargo de los grupos de baile de la Coordinadora Federal, así como actuaciones de hip hop y ballet de las escuelas de danza “Tanzraum Remscheid” y “Studio B”. Asimismo, se presentó una aportación especial al intercambio cultural por parte del coro masculino “Kölsche Südkehlchen”. Tras las distintas actuaciones, los Reyes Magos entregaron regalos a los niños presentes. El acto concluyó en un ambiente distendido y festivo con la música del grupo “Trio Rumbajam” y el DJ Daevid.

